



**GARDA MEDIA**

# Wujudkan Kepedulian, Bhabinkamtibmas Polres Sumbawa Barat Laksanakan Program Nutrisi MANTAP

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.GARDAMEDIA.ID](http://SUMBAWABARAT.GARDAMEDIA.ID)

Mar 25, 2024 - 09:16



Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S. Ik kembali mengimbau anggotanya untuk selalu bisa berbuat sesuatu yang bermanfaat untuk masyarakat.

Hal ini disampaikan pada setiap kesempatan bertemu dengan para anggotanya terutama PJJ dan Kapolsek Jajaran.

“Kami selalu disetiap kesempatan untuk saling mengingatkan agar sedapat mungkin bisa menunjukkan rasa kepedulian kita terhadap sesama terlebih masyarakat kurang mampu dan membutuhkan,”ucapnya, melalui Kasi Humas Polres Sumbawa Barat Ipda Eddy Soebandi S.Sos., usai bertemu para PJJ dan Para Kapolsek Jajaran, Senin (25/03/2024).

Lanjutnya, anggota agar selalu menebar kebaikan dan kemanfaatan kepada sesama terkhusus di bulan suci ramadhan saat ini. Nutrisi Mantap motivasi Kapolres yaitu (Bermanfaat, Tulus, Amanah dan Profesional) NUTRISI MANTAP yang berupa pembagian bahan makanan 4 sehat 5 sempurna untuk kebutuhan gizi masyarakat dari anggota agar dalam melaksanakan program Kapolri (Presisi) secara maksimal.

Menindak lanjuti itu, bhabinkamtibmas desa Kiantar Aipda Roni Hariadi anggota Polsek Poto Tano memberikan nutrisi mantap berupa paket bansos mantap untuk masyarakat yang membutuhkan. Kegiatan pemberian paket sembako dilakukan pada Sabtu, 23 Maret 2024 sekitar pukul 10.00 Wita yang bertempat di dusun Kuang busir Kecamatan Poto Tano Kabupaten Sumbawa Barat (KSB).

Ditempat terpisah, bhabinkamtibmas Desa Sekongkang bawah Brigpol Muh. Multamil Syah anggota Polsek Sekongkang membagikan paket sembako bantuan sosial mantap kepada warga yang kurang mampu dan membutuhkan bantuan.

Ia berharap dari bantuan paket sembako mantap ini, bisa meringankan beban masyarakat untuk memenuhi kebutuhannya. Kegiatan itu dilakukan pada Minggu, 24 Maret 2024 sekitar pukul 10.50 Wita yang bertempat di RT 04 dusun batu Belawang desa Sekongkang bawah.

Begitu juga, bhabinkamtibmas desa Rempe Brigpol Toni Juliadi memberikan paket makanan tambahan untuk masyarakat yang membutuhkan. Dia juga meminta bagi masyarakat yang menerima paket nutrisi dan bansos mantap ini agar selalu bersyukur atas nikmat yang diberikan oleh Tuhan. Paket nutrisi mantap tersebut dilakukan pada Sabtu, 23 Maret 2024 sekitar pukul 11.30 Wita yang bertempat di desa rempe Kecamatan Seteluk Kabupaten Sumbawa Barat. (Adb)